



Dienstag !

publié le 17/12/2019

Descriptif :

Milo et Anthony vous livrent leur journée !

« Ce matin, départ pour Bremerhaven, au bord de la mer du nord, pour la visite du musée klimahaus (maison du climat) à une heure de route d'Oldenburg. Nous avons ainsi réalisé Die reise (le voyage), un voyage imaginaire le long du méridien de Bremerhaven en traversant les différents climats de la terre et les différents peuples y habitant. C' est un musée étonnant et interactif dans lequel nous avons traversé des pièces à des températures très variées en fonction des lieux visités sur la planète. Il y avait pour chaque lieu et chaque peuple, beaucoup de mises en scène et des vidéos pour comprendre leur mode de vie. Nous sommes restés 3 heures dans le musée puis après le pique nique nous avons eu un quartier libre dans la ville au tour du marché de Noël. C était beau et nous sommes beaucoup amusés c était cool ! »

Encore une belle journée avec des beaux passages ensoleillés et une douceur exceptionnelle à cette période. Nous en avons bien profité ! A demain !

Portfolio

